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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, Ata da 18o

(décima oitava) ssssão ordinária da 55o (quinquagésima quinta) Legislatura
do 2" semestre do ano de 2019 da Câmara Municipal de Cel. João
Pessoa/RN. Pelas 19:00 horas do dia 29 (vinte e nove) de agosto de 2019
(dois mil e dezenove), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede
propria no Plenário Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides
Viana no 210. Nesta Cidade de Cel. João Pessoa/RN. Sob a Presidência do
Vereador: Francisco Roberto Amorim de Carvalho e Secretariados pelos
Vereadores: Jaciro Caboclo da Silva, Hilderlandio Rodrigues Alves.
Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: Antônio Lima de

Carv-alho, Jaciro Caboclo da Silva, Hilderlandio Rodrigues Alves, Rafael
Carvalho Moreno, Jose Severiano de Figueiredo Maia Junior, Maria das

Graças de Carvalho e Wellison Carlos de Carvalho. Estando ausente o
seguinte vereador: Jose Alves do Nascimento (por motivo justificado). Em
seguida o Senhor Presidente declara aberta a presente sessão e dar boa
noite a todos os presentes e registra a presença de Dede da Padaria. Em
seguida o Sr. Presidente convida o lo Secretario para fazer a leitura da atas

das sessões dos dias 08 e 15 de agosto aa quais depois de lidas foram
aprovadas por unanimidade. Tenninando o 1o expediente inicia-se o 2". Em
seguida o Sr. Presidente passa a palavra para o 1o Secretario fazer a leitura
de uma mensagem de Luto: O Presidente da Câmara Municipal de Coronel
João Pessoa RN, Vereador Francisco Roberto Amorim de Carvalho, usando
das suas atribuições legais, decreta luto oficial no Poder Legislativo
Municipal, em sinal de pesar pelo falecimento do senhor Cleodon
Carvalho, seu primo e irmão do Assessor Contábil da Câmara Municipal,
Clébio Carvalho. Em seguida o Sr. Presidente faz moção de pesar para
Cleodon Amorim de Carvalho. Em seguida o Sr. Presidente passa a palavra
para a Vereadora Maria das Graças de Carvalho para fazer a leitura do
Decreto Legislativo no 09DA19 da autoria da mesma: Art. 10 - Fica
denominada Rua Antônio Marcos da Silva, o logradouro localizado no
Bairro Campo Limpo, parúindo da RN 177, transversalmente,
seguindo pela lgreja Assembleia de Deus até o final da rua.
Justif,cativa: Foi um jovem que exercia função de confeiteiro e partiu dessa
vida muito cedo, tendo falecido em novembro de 2A15. Por sua breve
partida. não houve tempo de compartilhar com os demais munícipes suas

características e virtudes, o que eu citaria aqui como justificativa por esta
escolha, porém, tendo em vista que os pais de Antônio Marcos residem na
referida ru4 e que a família do mesmo cedeu o terreno para a criação da
mesm4 nada mais justo que prestar esta sublime homenagem, que com
certeza é um orgulho para toda a família do mesmo. Em seguida a
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Vereadora Maria das Graças de Carvalho dar boa noite a todos os
presentes, registra a presença de Dedé da Padarra e diz que é um ellorÍne
prazff tê-lo presente nesta Casa Legislativa, em seguida registra as moções
de pesar pelo falecimento dos seguintes munícipes: Alcides RuÍino de

Lima, Francisca Maria José, Maria Dantas Carvalho, Sebastião Barbosa da
Silva, CreuzaTomaz de Souza, Pedro Henriqtre de Lima, Cleodon Amorim
Carvalho. Em seguidafala sobre o Decreto Legislativo no 0912019 de sua

autoria, diz que e uma grande honra fazer esta homenagem a um jovem que

deixou um legado tão bonito, que infelismente partiu muito cedo, mas que

era um bom filho e tinha um bom coração, então nada mais justo que fazer
esta homenagem a este pessoensse, já que foi sua familia que cedeu o
terreno para construção da rua, em seguida agradece a presença de Mercia,
irmã do homenageado. Em seguida o Sr. Dede da Padaria agradece a

homenagem feita ao seu filho pela vereadora Maria Das Graças de

Carvalho, diz que é uma honra está presente neste Plenario e que se o
Decreto Legislativo for aprovado ficará muito satisfeito, agradece a todos
os vereadores e pede que Deus abençoe a todos nesta longa jornada. Moção
de aplausos. Em seguida o Sr. Presidente passa apalavra ao Vereador José

Severeano de Figueredo Maia Junior que dar boa noite a todos os presentes,

ao seu suplente Dedé da Padaria e diz que e um grande orgulho e satisfação
te-lo presente nesta Casa Legislativa e diz que seu filho era um ótimo rapaz
e que suas familias sempre foram muito amigas e desde ja diz que vota a
favor do decreto legislativo. Em seguida fez uso da palavra o Vereador
Antonio Lima de Carvalho que dar boa noite a todos os presentes e diz que

e uma grande honra a presença de Dedé nesta Casa Legislativa deixando
claro que volta a favor do Decreto Legislativo, pois seu filho era um rapaz
muito bom e ainda parabeniza a Vereadora Maria das Graças de Carvalho e

diz que esta homenagem e mais que justa. Ordem do dia: Em seguida o Sr.
Presidente coloca em votação o l)ecreto Legislativo de n'A9l2A19 de
autoria da Vereadora Maria das Graças de Carvalho Art. 10 - Fica
denominada Rua Antônio Marcos da Silva, o logradouro localizado no
Bairro Campo Limpo, partindo da RI\ 177, transversalmente,
seguindo pela lgreja Assembleia de Deus até o final da rua. Sendo
aprovada por unanimidade. Moção de aplausos. Em seguida fez uso da
palavra o Vereador Jaciro Caboclo da Silva que dar boa noite a todos os

presentes dizer que e uma grande satisfaçao ter Dede e sua filha Mercia
presentes nesta Casa Legislativa, em seguida faz uma moção de pesar em
nome de Sebastião Barbosa da Silva que era uma pessoa muito querida por
todos, em seguida deixa seus sinceros pesames a todos os que perderam
seus entes queridos, em seguidafaz uma moção de aplausos pela passagem
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do dia dos pais e do dia do estudante, effi seguida pede a esta Câmara
Municipal que envie um oficio a Sra. Secretaria de Educação sobre ônibus
que transporta os alunos da Vila Caldeirão, pois os mesmos estão
enfrentando problemas com este ônibus que não está em bom estado, pede
também que o prefeito municipal veja esta questão e tome as devidas
providencias antes que aconteça o pior, em seguida enfatiza o dia do
Folclore Brasileiro como uma data muito importante. Em seguida fez uso
da palavra a Vereadora Maria das Graças de Carvalho que diz que mesmo
com um mês de recesso não parou um minuto de trabalhar em prol do
povo, sempre procurando e solicitando ao executivo que resolva problemas
referente ao município como o da iluminação publica de algumas ruas da
cidade, dos porteiros das escolas do município, pois não tem como as

escolas funcionar sem esses profissionais, do reajuste salarial dos
professores, pedindo ao prefeito municipal que se sensibilize com a
situação dos professores que e uma çlasse sofredora que merece ser
respeitada, da questão da caixa d'agua do Sitio Lagoa Funda, pois a

vereadora foi procurada por esta comunidade atrás de solucionar esse
problema, e ainda da questão de algumas estradas vicinais que estão em
pessimo estado. Em seguida o Sr. Presidente passa a palavra ao Vereador
Hilderlandio Rodrigues Alves que dar boa noite a todos os presentes e pede
a Vereadora Maria das Graças de Carvalho que se possível quando for ao
promotor anexe juntamente com os seus requerimentos os requerimentos de
seus colegas vereadores. Em seguidafez uso da palavra o vereador Rafael
Carvalho Moreno que dar boa noite a toclos os presentes e deixa claro que
todos os vereadores trabalham em prol do povo e fazem cobranças ao poder
executivo, diz ainda que a ambulância que estava quebrada a muito tempo
já se encontra funcionando, sendo assim agoru há duas ambulâncias para
servir a populaçáo, diz que o Prefeito Municipal está seguindo a passos
lentos, mas espera que ele regularize o que está pendente, pois nosso dever
Çomo Vereador é cobrar ao poder executivo, diz também que o sitio
comum foi contemplado como uma comunidade Quilombola, sendo assim
esta comunidade tem direito a alguns benefícios como por exemplo a tarifa
social de energia, diz ainda que apesar do município passar por diversas
dificuldades muitos beneÍicios já foram conseguido. Em seguida fez uso da
palavra o vereador Antônio Lima de Carvalho que diz que a Câmara
Municipal deve trabalhar em conjunto, pois um requerimento não é

aprovado so por um vereador e sim por todos, diz atnda que as estradas do
Sitio Traquina não foram concluídas, pois as máquinas estão quebradas, diz
que procurou o prefeito municipal e espera que o mesmo solucione este
problema. Em seguida fez uso da palavra o vereador José Severiano de
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Figueiredo Maia Junior que diz que esta semana esteve presente em uma
reunião na Previdência Social e ficou horrorizado com a situação da
mesma, pois está faltando 108 mil reais e questiona sobre quem vai pagar
esta dívida, fala sobre a obra da creche que não foi concluída, uma
academia incompleta, uma ambulância sem ar condicionado, uma
maternidade que não faz parto e diz ainda que na cidade há apenas um
medico para toda a população, e conclui dizendo que o dinheiro publico foi
jogado fora e que o responsável precisa dar uma resposta a população,
deixa claro que todos os vereadores devem trabalhar em união, e não de
forma individual. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente agradece a
presença de todos e declara encerrada a Sessão Ordinári4 convocando os
demais paÍes para a sessão seguinte. Eu, Josefa Andressa Jales Rodrigues,
Secretaria. Lavrei o presente ata que vai por mim assinada e pelos
Vereadores Presentes.

Presidente

'lA.h, ?,"e ,0n l n -.r* ilIb +oüfugrrh Secretaria

lo Secretário

Secretário.

Cel. João Pessoa/Rlr{,29 de agosto de 2019.
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Compareceram a esta Sessão Ordinária, realrzada no dia 29 agasÍa de 2019,
as 19:00 horas, na sede da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.
Compareceram os seguintes Vereadores :

Cel. .Toão Pessoa/RN,29 de agosto de 2019.
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